



## Diputados discuten creación del Centro Nacional de Identificación Humana

La Cámara de Diputados aprobó con votación unánime de 489 a favor, las reformas propuestas por el Presidente de la República con el fin de crear el Centro Nacional de Identificación Humana (CNIH).

El decreto avalado, será enviado al Senado de la República para continuar con los trámites parlamentarios.



Después de que se le diera trámite de publicidad, de inmediato inició la discusión.

Al fundamentar las adiciones a la Ley General en materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares; y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas avancen en San Lázaro, la diputada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Nelly Carrasco; y el legislador del Partido Acción Nacional (PAN), Felipe Macías, destacaron la importancia del tema.

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del recinto y el presidente de la Comisión de Justicia, respectivamente, afirmaron que el país vive una seria crisis en materia de desapariciones de personas y violencia y si bien no es responsabilidad de la presente administración, sino que se agravó con el pasar de los años, es preciso actuar.

“Hoy estamos viendo la peor ola de violencia de la cual se tenga registro en nuestro país y que se ha derivado en una terrible crisis de desapariciones. Pero sería muy mezquino decir que esa crisis comenzó el día de hoy, es una terrible crisis que lleva muchos años y que deriva del fracaso de muchos gobiernos, de muchos partidos y de muchas instituciones”, dijo el diputado Macías Olvera.

La diputada Carrasco recalcó que el país vive una seria crisis en materia forense, ya que la mayoría de los estados apenas tiene un 20 por ciento de capacidad para



identificar los cuerpos que llegan a las instancias correspondientes, y tienen un sobrecupo de 40 por ciento.

Agregó que de acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y no Localizadas, en el país hay 99 mil 231 casos de ese tipo.

En el debate, legisladores de oposición hicieron énfasis en que, sin recursos suficientes, el Centro de Identificación no podrá operar.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/4/26/diputados-preven-discutir-la-creacion-del-centro-de-identificacion-humana-550636.html>